

ジョブリターンなど情報交換

女性協拡大常任委員会開く

た。しかし、各局ベースアップなど賃金にかかる要求は、一時金が半額になつた局があるなど低調な状況も浮き彫りになりました。

後半は吉永磨美新編著
連委員長と酒井かおり出版
労連委員長に参加いただき
ました。其闘して民放連を
含む各業界団体に女性役員
比率を増やすよう要請する

などの活動について、報告が行われました。その後、出版の垣根を超えた女性として情報交換がなされました。

(女性協議會議長

博多駅長 中野幹子^{さん}講演



最初に各地連女性協担当者より、2020年年末開催された、各労組関心が高く、活発な情報交換がされましては、リモートワーク支援などのコロナ関連手当を要求し、勝ち取る組合が増えていることです。また、ジョブリターン制度についても、今年の特徴としましては、リモートワーク支

昨年は、急速に拡大したコロナウイルスの影響でやむなく直前に中止せざるを得なかつた「春を呼ぶ女性のつどい」。講師は、九州最大の陸の玄関口・博多駅初の女性駅長を務められてゐる中野幹子さんをお招きする予定でした。前任から

引き継いだ今年、どんな形で開こうか、そもそも開けるのだろうかと常任委員会話し合い、初の「オンライン」で3月6日（土）に開催しました。各労組の報喜もオンライン、講演もオンライン。このコロナ禍で女性の失業やテレワークのな



初のオンライン開催となった今回のつどい。妻・母として家庭と仕事の両立、仕事へのモチベーションのモチベーションについて実体験を元に具体的にお聞きすることができてとても勉強になりました。聴く側も元

「素直な気持ちと真摯さを持ち他人のいいところを真似する」というのは非常に参考になりました。しっかりお話をメモをして文書化

にまとめました。女性だ
の会ではなく、男性にも
いていただきたいと思
いました。

ソラインの良さをちらりも感じられた会になりました。講師の中野さん、ご参加いただいたみなさんありがとうございました。

事は、若い世代の皆さんに
り方などが注目される中だ
からこそ、聞く価値がある
も大きく響いたようです。

中野駅長のお人柄や、男性だけの職場で働かれてきた経験などユーモアを交えながら快活にお話して下さい。オンライン上でも反応がわかるほど盛り上がりました。中でも「かっこいいな」と思う人の行動を真似するなど中野駅長が若い

たと思っています。そして
講師には、昨年のリベンジ
で中野駅長をお迎えしまし
た。オンラインでみなさん
が題材をどうつけて書いてこられ

ソラインの良さをちらりも感じられた会になりました。講師の中野さん、ご参加いただいたみなさんありがとうございました。